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Text in Leichter Sprache
DB_Titel des Dokuments – evtl. zweizeilig
Untertitel
Autor – Format DB_Autor
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Einige Infos am Anfang
Leicht lesen
Dieser Text soll leicht zu lesen sein. 
Deshalb schreiben wir immer nur 
ein Wort für eine Gruppe Menschen. 
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Ein Beispiel: 
Im Text steht nur das Wort Schüler. 
Wir meinen damit alle Kinder und 
Jugendlichen an einer Schule, 
nicht nur Jungen.
Besondere Wörter
Manche Wörter im Text sind unterstrichen. 
Diese Wörter werden ab Seite X 
in der Wörter-Liste erklärt.
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Das Recht auf Bildung ist ein Menschen-Recht.
Jeder Mensch auf der Welt 
hat dieses Menschen-Recht.
Das Recht auf Bildung ist 
ein sehr wichtiges Menschen-Recht.
Denn Bildung bedeutet Wissen.
Wissen heißt auch:
Man kennt seine Menschen-Rechte.
Und man kann sich dafür stark machen.
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Die Menschen-Rechte sind für alle Menschen.
Niemand darf benachteiligt werden.
Jeder Mensch hat Menschen-Rechte.
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In diesem Text geht es auch darum:
Menschen werden im deutschen Schul-System benachteiligt.
Oft sind Menschen mit Behinderungen von Benachteiligung betroffen.
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Text Fließtext ohne Anstand – Format „Standard“
Wenn Grafiken eingefügt werden sollen dann über dem Absatz einen leeren Absatz/leere Absatzmarke einfügen, Grafik einfügen, dann dem Absatz mit der Grafik das Format „Grafik_Anker“ übergeben
Trennlinie zwischen den Absätzen – leeren Absatz + Tabstopp Format „Trenner“:
	
Liste mit Anstrich – Format „Liste“ mit hängendem Einzug bei der zweiten Zeile
1. Liste 
Nummerierte Liste „Format Liste Nr“
Nummerierte Liste
Graue Hinterlegung = Format „Graue Hervorhebung“
Format „Liste grau“
Liste grau
Format „Liste Nr grau“
Liste Nr grau
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Wer hat diesen Text gemacht?
Der Text ist vom
Deutschen Institut für Menschen-Rechte
Das ist die Adresse vom Institut:
Zimmerstraße 26/27
10969 Berlin
Telefon: 030 25 93 59 0
E-Mail: info@institut-fuer-menschenrechte.de
www.institut-fuer-menschenrechte.de/leichte-sprache
X und Y haben den Text in schwerer Sprache geschrieben.
Sie arbeiten beim Deutschen Institut für Menschen-Rechte.
Z hat den Text in Leichte Sprache übersetzt.
Menschen mit Lern-Schwierigkeiten von XY
haben den Text geprüft.
Wer hat die Gestaltung gemacht?
Die Firma XY hat den Text gestaltet.
Wer hat die Bilder gemacht?
Die Bilder sind von © XY
Illustrator: XY
Mehr Infos
Der Text ist vom [Monat] [Jahr].
[Format] Nummer X in Leichter Sprache.
ISSN … (PDF)
Den gesamten Text gibt es auch in schwerer Sprache.
Er heißt:
[Titel in schwerer Sprache]
Infos zu Rechten am Text stehen hier:
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.de
Diese Rechte nennt man auch: Lizenz
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Diesen Text dann löschen
PDF erstellen: Datei – exportieren – PDF/XPS Dokument erstellen 
in der Speichermaske auf „Optionen“ in dem Fenster Optionen: 
Häkchen bei:
Textmarken erstellen mithilfe von:
Überschriften
Dokumenteneigenschaften
Dokumentenstrukturtags für Barrierefreiheit

PDF Optionen:
PDF/A-kompatibel
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